

CONTACT SERVICE.

Un forum intergénérationnel d'échanges et de savoirs

« Nous avons tous des talents, il faut les partager ! ». C'est en partant de ce principe que les associations intermédiaires Contact Service et Le Temps du Domicile ont choisi de mettre sur pied un forum intergénérationnel d'échanges et de savoirs, le mardi 24 avril dans le local de la rue Bioche.

Ce « marché aux talents » avait déjà été mis sur pied à Évreux, mais il s'agissait d'une première au Neubourg. Toute la journée, les ateliers, les animations et les temps d'échanges se sont enchaînés, pour aider les participants à « avancer à plusieurs et s'engager dans une démarche participative de transmission ».

Cette opération a été mise sur pied en partenariat avec le conseil départemental, la Croix rouge, l'association Jeunesse et Vie qui gère le foyer de jeunes



Plusieurs intervenants ont évoqué leurs parcours respectifs au cours de la journée.

travailleurs et le CIBC d'Évreux (Centre interinstitutionnel de bilan de compétences). Le repas du midi, préparé à la cuisine de la Croix Rouge, a été pris en commun.

Roselyne, la couturière, Gérard Pilette, président de l'Outil en main et l'adjoint au maire François Bidault figurent parmi les intervenants de cette journée, dont l'objectif était de lutter

contre l'isolement des personnes âgées, en les incitant à s'impliquer dans la vie de la cité.